Revista de Idelcoop - Año 1987 - Volumen 14 - Nº 54 DOCUMENTACION

Mensaje de la Alianza Internacional 65º Día Internacional de la Cooperación

El día 4 de Julio es el Día Internacional de la Cooperación. Hace ya 65 años que se efectúa, el primer sábado de julio, esta jornada, para llamar la atención sobre el rol de las cooperativas y el apoyo que brindan a sus asociados.

En ese día, la Alianza Cooperativa Internacional hace llegar sus mejores deseos a los más de 500 millones de personas que pertenecen a las organizaciones miembros de la ACI en el mundo entero. Estas cooperativas incluyen desde las asociaciones agrícolas hasta bancos, desde agrupaciones de consumidores hasta organizaciones de turismo. Las cooperativas siguen creciendo en todo el mundo, en cantidad, tipos e importancia.

Es natural que en 1987, designado por las Naciones Unidas como el Año Internacional de la Vivienda para las Personas sin Hogar, la ACI dedique a la vivienda la parte principal de su mensaje anual en el Día de la Cooperación. Las Naciones Unidas han instalado a las ONG a que realicen esfuerzos especiales "para ayudar a mejorar las viviendas y los barrios" de los pobres y desfavorecidos. Las cooperativas cuentan con medios para hacerlo y han probado que son capaces de ello.

Las cooperativas de todo tipo -de crédito, bancos cooperativos, de obreros de la construcción, de vivienda- trabajando juntas pueden contribuir a solucionar el apremiante problema mundial de las personas sin hogar. La ACI exhorta a sus miembros de todo tipo y en todas partes a concentrar la atención en este problema y mostrar y enseñar cómo las cooperativas pueden ayudar a resolverlo.

A través de esta contribución, las cooperativas pueden demostrar una vez más su capacidad de unir a las personas para ayudadas a mejorar su existencia y favorecer el bienestar de los países en los que están implantadas.